



*Herzlich Willkommen beim
Schachclub 86 Bad Dür rheim e.V.!*

Faszination Schach

Schach ist ein strategisches Brettspiel, dessen Zweikampf eine enorme Anziehungskraft auf Kinder, Jugendliche und Erwachsene ausübt. Sie sind fasziniert von der Form und Gangart der Figuren. In diesem Spiel bestimmt ausschließlich das eigene Können und die Konzentration den Spielverlauf. Glück und Pech - wie bei vielen anderen Spielen - hat hier keine Bedeutung.

Unser Verein

Der heutige Schachclub wurde 1986 von vier Gründungsmitgliedern ins Leben gerufen. Eines ist heute mit stolzen 100 Jahren noch aktiv. Schach hält eben auch den Geist gesund. Unser Verein pflegt das königliche Spiel und misst sich mit Mannschaften der Bezirksklasse Schwarzwald des Badischen Schachverbands. Aktuell zählt unser Verein 29 Mitglieder, von denen knapp die Hälfte in Mannschaftswettkämpfen zur Verfügung steht.

Aktivitäten

Intern wird eine jährliche Vereinsmeisterschaft ausgetragen. Zum Jahresausklang veranstalten wir ein offenes Blitzturnier. Zusätzlich treffen sich engagierte Spieler neben dem Vereinsabend mittwochs zum Kaffeehausschach.



Besuchen Sie uns!

Ob Anfänger oder Fortgeschritten, Bürger, Kur- oder sonstige Gäste - Sie sind jederzeit herzlich willkommen, schauen Sie doch einfach mal bei uns rein! Sie haben sich noch nicht mit Schach beschäftigt? Selbstverständlich bringen wir Ihnen gerne die ersten Schritte bei!

Unser offener Spielabend findet jeden Freitag um 19:30 im Haus des Bürgers, Salinenstr. 14, 78073 Bad Dürkheim statt. Der Zugang ist barrierefrei.

Zum Großherzogin-Luise-Raum kommen Sie durch den linken Seiteneingang.



Weitere Informationen zum Schachclub 86 Bad Dürkheim e.V. finden Sie auf unserer Webseite

www.bad-duerrheim.badischer-schachverband.de

